

Protokoll der Elternbeiratsversammlung vom 30.01.2018 19:30 bis 21Uhr am Johannes-Nepomuk-Gymnasium Rohr

Anwesende:

Herr OStD i.K. Franz Lang, Schulleitung
Elternbeiratsvorsitzender Konrad Lausser
Stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende Petra Hofschuster
Elternbeiräte Claudia Bauch, Christopher DeNicolo, Felix Fleischer, Doris Fuchs,
Meada Mounajed-Ries, Marion Rothenwallner, Veronika Treffer, Mirko Wand.
Entschuldigt: Sonja Fieger, Konrad Schlemmer

Agenda:

1. Begrüßung durch Herrn Lang und Bericht der Schulleitung:

- Die Online Essensbestellung für die Mensa konnte bis 17Uhr verlängert werden (Storno bis 8 Uhr).
- Im Neubau des Chemiesaals muss noch eine Lüftung eingebaut werden, Kostenpunkt für die Lüftung: 16.000 Euro. Start für den Einbau ist der 31.01.2018. Die Einweihung des Chemiesaals findet unter Anwesenheit des Elternbeiratsvorstandes am 02.03.2018 statt.
- Die Einladung zur EVO Tagung ist erfolgt.
- Das Sommerkonzert findet am 13.07.2018 statt und stellt den Beginn der Veranstaltung „Nepomusik“ dar.

2. Begrüßung durch Elternbeiratsvorsitzenden, Konrad Lausser; Bericht und Diskussion zu folgenden Punkten:

- Auf der Sitzung des Schulforums in der KW 4 wurde über eine Handhabung des Alkoholausschanks für das Sommerkonzert erneut abgestimmt. Ergebnis: Während des Konzertes wird es keinen Alkoholausschank geben. Nach Beendigung des Konzerts soll es für ca. 1 Stunde einen Bier- und Sektausschank geben. Dies wurde von allen Beteiligten des Schulforums mit 10:1 Stimmen (1 Enthaltung) als vernünftiger Kompromiss verabschiedet.
- Vom Erlös des Weihnachtskonzertes wurden 1.000 Euro von der SMV an die Einrichtung „Stille Hilfe e.V.“ gespendet.
- Der Elternbeirat bietet der SMV die Unterstützung bei der Organisation an. Ein Termin mit der SMV wird hierzu vor dem Sommerkonzert vereinbart

- Der geplante Vortrag zum Thema „Lerncoaching“ könnte anlässlich der Sitzung des Fördervereins am Versammlungstermin (März/April), aber auch unabhängig davon stattfinden. Der Elternbeirat wird Kontakt mit dem Förderverein aufnehmen. Herr Lang übernimmt die Terminfindung mit dem Lerncoach.

- Die Frage nach einem offiziellen Verzeichnis mit Mailadressen des Lehrerkollegiums wurde beantwortet: Ein Mailverzeichnis wird im Zuge der Erstellung des neuen „Elternportals“ online zur Verfügung gestellt. Das Elternportal wird Terminpläne, Entschuldigungen, die Einteilung des Elternsprechtages, das E-Mail Verzeichnis der Lehrer sowie die Rundmails beinhalten. ESIS wird nach Inbetriebnahme des Elternportals auslaufen. Zum Elternportal gab es positive Rückmeldungen von anderen Schulen. Von mehreren Elternbeiratsmitgliedern kam die Anregung, auch die Schulaufgabentermine zu ergänzen.

- Die kostenlose Unterrichtseinheit „Kopfweh“ mit Bericht aus der MZ wurde rein informativ vorgestellt. Es wird beim Anbieter nachgefragt, worum es sich genau handelt.
- Für die Trinkwasserssäule wurde eine Stelle beim Kiosk mit einer Anschluss- und Abflussmöglichkeit gefunden. Nun soll die Terminfindung zur Umsetzung in der ersten Jahreshälfte erfolgen.
- Es wurde vom Elternbeirat angeregt, die Pressearbeit am JNG zu verbessern, da im Vergleich zu anderen Schulen wenig in der Presse zu lesen ist. Als Themen wurden genannt: Schulsanitäter, Volleyballmädchen, Fische zerlegen, Eröffnung des Chemiesaals. Es wurde beschlossen, mehr Input an die Presse zu geben.
- Der Zustand der Schultoiletten wurde abermals bemängelt, ebenso das Absperrren der Toilette bei der Wendeltreppe. Das Thema soll bei der Schulforumssitzung angebracht werden und Abhilfe durch den Kauf neuer Klodeckel, Toilettenhalter und eventuell neuer Porzellanschüsseln geschaffen werden. Das Thema soll auch beim neuen Verwalter des Klosters angesprochen werden
- Ein Elternbeiratstreffen mit anderen Gymnasien wurde angeregt. Herr Lausser wird anfragen, ob bei den anderen Schulen noch im laufenden Schuljahr oder eventuell für den Herbst Interesse bestehen würde.

3. Termine:

- Der Termin für das Sommerfest-Grillen mit dem Förderverein muss festgelegt werden. Vorschlag neu: 22.06.2018.
- Vom 13. bis 15.7.2018 findet die Veranstaltung Nepomusik statt.
- Am 22.07.2016 findet das Hausfest statt.

Nächster Sitzungstermin des Elternbeirats ist Donnerstag, der 15. März 2018, 19:30 Uhr, Ort: Lehrerzimmer